

## NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP:

### **“AMAZONAS Y SU SABIDURÍA ANCESTRAL SIGUE SORPRENDIENDO AL MUNDO”**

Muy emocionado se mostró el parlamentario amazonense Eduardo Nayap Kinin (GP), por el importante descubrimiento de las primeras pinturas murales amazónicas de América, realizado por un equipo de arqueólogos peruanos. Cabe resaltar que estas pinturas forman parte de un templo ceremonial construido hace unos 3 200 años, es decir por una civilización más antigua que la cultura Chavín.

“Me siento gratamente emocionado con esta noticia porque poco a poco se va revelando ante la humanidad la sabiduría ancestral de nuestros pueblos amazónicos, quedando demostrado que en esa época ya se había desarrollado la tecnología, las matemáticas y la organización social para el trabajo colectivo, en estas civilizaciones. Este precedente debe llenar de esperanza a nuestra región; pues, estoy seguro que pronto nuevamente podremos alcanzar el tan anhelado desarrollo socioeconómico, pero para alcanzarlo es necesario que trabajemos unidos y que nos esforcemos para lograrlo”, sostuvo el parlamentario indígena.

“Hago un llamado a las autoridades del Gobierno Regional de Amazonas a movilizar todos los recursos que sean necesarios para proteger y conservar esta nueva riqueza cultural que ha sido descubierta para evitar su saqueo y deterioro”, finalizó Nayap.

Lima, 14 de marzo de 2012

Para su difusión,